

opusdei.org

¿Qué papel tiene la familia en la educación de los hijos?

Responde san Josemaría, fundador del Opus Dei, a preguntas relacionadas con el amor en la familia, los conflictos familiares, la relación padres e hijos, la educación de los hijos o la fe en la familia.

03/04/2018

Los padres son los principales educadores de sus hijos, tanto en lo

humano como en lo sobrenatural, y han de sentir la responsabilidad de esa misión, que exige de ellos comprensión, prudencia, saber enseñar y, sobre todo, saber querer; y poner empeño en dar buen ejemplo. No es camino acertado, para la educación, la imposición autoritaria y violenta. El ideal de los padres se concreta más bien en llegar a ser amigos de sus hijos: amigos a los que se confían las inquietudes, con quienes se consultan los problemas, de los que se espera una ayuda eficaz y amable.

La paternidad y la maternidad no terminan con el nacimiento: esa participación en el poder de Dios, que es la facultad de engendrar, ha de prolongarse en la cooperación con el Espíritu Santo para que culmine formando auténticos hombres cristianos y auténticas mujeres cristianas.

Para saber más:

Catecismo de la Iglesia Católica, nn.
2197-2257

La educación de los hijos

10 preguntas sobre el matrimonio

Carta a las Familia del Papa Juan
Pablo II

Exhortación apostólica Familiaris
Consortio

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-co/article/que-papel-
tiene-la-familia-en-la-educacion-de-los-
hijos/](https://dev.opusdei.org/es-co/article/que-papel-tiene-la-familia-en-la-educacion-de-los-hijos/) (08/08/2025)